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ATA N° 05 DE 2022

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO DO

INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES PÚBLICOS DO MUNiCíPIO DE

JAPURÁ, REALIZADA EM 18 DE MAIO DE 2022, NO PLENÁRIO VEREADOR NILTON

BERBERT DA CÂMARA MUNICIPAL DE JAPURÁ, PARA AVALIAÇÃO DA GESTÃO

ECONÔMICA E FINANCEIRA DO JAPURÁ PREV NO MÊS DE ABRIL DE 2022. Aos

dezoito dias do mês de maio de dois mil e vinte e dois, no plenário Vereador Nilton Berbert

da Câmara Municipal de Japurá, reuniram-se o presidente do JAPURÁ PREV Sr. Mário

Francisco Ouirino, o diretor financeiro Sr. Renato Bieli Mendes de Oliveira e maioria dos

membros do Conselho de Administração, os quais: Sr." Izabela Ramandelli, Presidente do

Conselho, Sr. João Fagundes de Oliveira e Sr. Huelyton Andrade Godoi. Os conselheiros Sr.

Willian Ferreira Sardi e Sr." Michelli Alda Sorpili Pinto não compareceram à reunião,

contudo, justificaram a ausência. A reunião teve como objetivo avaliar a gestão econômica e

financeira do JAPURÁ PREV no mês de abril de 2022. A Sr." Izabela Ramandelli iniciou a

reunião apresentando o cenário econômico do país, conforme o último Boletim Focus do

Banco Central, bem como, a expectativa para a meta de rentabilidade do Instituto de

Previdência para 2022. Com relação aos indicadores divulgados pelo boletim Focus do

BACEN, as expectativas são de crescimento da inflação, medido pelo IPCA (índice de

Preços ao consumidor amplo) e da taxa básica de juros da economia (Taxa Selic). Dessa

forma, considerando os dados elencados, a meta de rentabilidade ao final do ano está em

12,93%. O cenário econômico no mês de abril de 2022 foi impactado pela alta nos casos de

COVID na China e pela alta da taxa de juros nos Estados Unidos, como forma de controlar a

inflação, através da redução da demanda e consumo. Após, a presidente do conselho

demonstrou as receitas e despesas no mês de abril de 2022. As despesas foram analisadas

de acordo com a classificação orçamentária da natureza da despesa e por fornecedores.

Considerando que as receitas realizadas estão maiores que as despesas realizadas, o

Instituto está apresentando superávit financeiro. Contudo, o Sr. Mário Francisco Ouirino

relatou que, apesar do superávit, o instituto não está conseguindo arcar com suas despesas

(aposentados e pensionistas) apenas com os rendimentos obtidos pelas aplicações, além

disso, a meta de rentabilidade dificilmente será atingida em 2022. Em seguida, a Sr. Izabela

Ramandelli apresentou a alocação de todos os investimentos do JA~A PREV e seu; )



INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES PÚBLICOS DO

MUNiCíPIO DE JAPURÁ

CNPJ - 05.220.745/0001-80

respectivos rendimentos. Em abril de 2022, o instituto apresentou um resultado negativo de

R$ 178.937,29 (cento e trinta e oito mil, novecentos e trinta e sete reais e vinte e nove

centavos). Tal resultado é reflexo do cenário econômico mundial que impactou

negativamente o índice Ibovespa, por consequência, os investimentos em renda variável,

representados pelos fundos de ações. Com isso, em 30 de abril de 2022, o Instituto

apresentou R$ 19.097.580,58 (dezenove milhões, noventa e sete mil, quinhentos e oitenta

reais e cinquenta e oito centavos) investido em diversas aplicações financeiras, as quais

atendem a todos os limites e características dispostos na Política de Investimentos de 2022.

Ao final da apresentação dos resultados de abril de 2022, a presidente do conselho de

administração passou a palavra para o presidente do Instituto de Previdência, Sr. Mário

Francisco Quirino. O presidente apresentou uma proposta de remuneração aos membros

que participarem das reuniões mensais do conselho. Esta será atribuída apenas aos

membros que comparecerem às reuniões, as quais, serão realizadas fora do horário de

expediente em datas estabelecidas em um cronograma a ser elaborado pela presidente do

conselho, com aprovação dos demais membros. A remuneração será atribuída de acordo

com o nível de responsabilidade e de acordo com a certificação dos membros. Com relação

aos valores, ainda será estipulado. A certificação será obrigatória a todos os membros do

conselho de administração. Aqueles que não possuem certificação, terão um prazo tirar. O

prazo ainda será estipulado. Nada mais havendo a ser tratado, encerrou-se a reunião, da

qual se lavrou a presente ata que segue assinada r todos os presentes. J{

I bela Ramandelli (CPA-10)
Presidente do Conselho de Administração
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